

紙面の都合上掲載出来なかつた記事や写真をホームページ上にて公開しているので、ぜひご覧ください。ホームページへは「八幡自治会館」検索

11時から神事が執り行われました。神事のあとは氏子の皆さんによるお接待で秋の味覚を楽しみました。

中日の5日は本耶馬溪神楽社による奉納神

間、隼人權現吾清靈社の秋季大祭が行われました。

10月4～6日の3日



吾清靈社 大祭

天祖神社秋季大祭



11月

【編集・発行】
八幡地区コミュニティ
運営協議会
【事務局】
八幡自治会館
TEL: 72-0033

古後大御神社秋季大祭



13日のお下りでは、八幡小児童の子どもも神輿も参加しました。「わっしょい、わっしょい」と本宮から御仮屋までの道中に、元気な掛け声を響かせていました。

二夜続けて行われた奉納神楽は、参拝者の目を大いに楽しませていました。



10月22日古後大御神社の秋季大祭は、4年ぶりの大浦楽の登場に大いに賑わっていました。

源平合戦の折、亡くなつた平家の落人の靈が河童となつて悪戯するので、慰めるために樂を行うようになつたと言わっています。

唐団扇や、河



少子高齢化の中、開催が年々大変になりますが、氏子の皆さんありがとうございました。

童や杖楽と見どころはいっぱいあります、「奴さん」です。きれいな衣装を着て、着飾れるだけ着飾った冠を被り、それぞれに工夫をこらした化粧を施して、飾りのついた長い刀を片手に、見得を切りながら踊る姿に「こんな面白いお祭り他に見たことがない!」と心底楽しめてもらいました。